

Gharaibeh, Fawzi (Jordanie)

[Original: anglais et arabe]

Note verbale

L'Ambassade du Royaume hachémite de Jordanie présente ses compliments au Secrétariat de l'Assemblée des États Parties au Statut de Rome de la Cour pénale internationale et, se référant à sa note No. ICC-ASP/7/S/20, du 15 avril 2008, a l'honneur de lui faire savoir que le Royaume hachémite de Jordanie propose la réélection de M. Fawzi Gharaibeh au Comité du budget et des finances (CBF) à l'occasion des élections qui se tiendront à New York lors de la première reprise de la septième session de l'Assemblée des États Parties, qui doit avoir lieu du 19 au 23 janvier 2009. La candidature de M. Gharaibeh concerne l'un des deux sièges attribués aux États d'Asie, pour le mandat commençant le 21 avril 2009. L'Ambassade tient à ajouter que le Royaume hachémite de Jordanie ne compte aucun autre agent élu à l'un quelconque des organes de la Cour pénale internationale.

M. Gharaibeh possède une profonde connaissance et une vaste expérience des questions financières au niveau international. Dans le cadre de ses fonctions en qualité de membre du CBF, il a beaucoup contribué aux travaux du Comité, procédant notamment à l'examen des projets de budget et des recommandations connexes du Comité.

M. Gharaibeh est spécialisé dans les domaines de la comptabilité, de la finance et de l'économie. Il a derrière lui une longue carrière universitaire, mais aussi dans les secteurs public et privé, dans son pays et à l'échelle internationale. En Jordanie, il a été Ministre de l'éducation, Président de l'Université de Jordanie et Doyen de la Faculté d'économie et de sciences administratives. Il a également été membre du Conseil exécutif de l'UNESCO. Il est l'auteur de très nombreuses publications dans les domaines de l'économie, de la finance et de la comptabilité.
